



Construyen mayoría

● La anunciada incorporación de la doctora Paula Daza al comando de Evelyn Matthei generó expectación inmediata, pero su llegada efectiva se concretaría recién en dos semanas. Más allá de su incuestionable trayectoria como médico y su sólida experiencia en salud pública, cabe preguntarse si basta con ese perfil para enfrentar los desafíos comunicacionales de una candidatura presidencial en tiempos de urgencia ciudadana.

Hoy, los temas que dominan la conversación pública -seguridad, crimen organizado, crecimiento económico, empleo y gobernabilidad- exigen vocerías con visión política, experiencia en gestión y capacidad de interlocución transversal. Desde esa mirada, surgen con claridad los nombres de Sebastián Sichel y Karla Rubilar: figuras con liderazgo probado, conocimiento público y credibilidad para hablarle al país más allá del electorado tradicional de la derecha.

Ambos saben tender puentes hacia el centro político, articular mayorías y diferenciar con nitidez el proyecto de Matthei frente a otras candidaturas. Pero para que eso ocurra, el comando debe permitirles actuar con autonomía y convicción, sin restricciones ni cálculos cortoplacistas.

Porque no se trata sólo de sumar rostros. Se trata de construir una propuesta capaz de sintonizar con el mo-

mento que vive Chile y para eso se requieren vocerías que combinen experiencia, carácter político y vocación de futuro.

Rodrigo Durán Guzmán